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令和７年 第２回 

播磨高原広域事務組合 教育委員会 定例会 会議録 

招 集 年 月 日 令和７年３月 14日（金） 

招 集 場 所 播磨高原広域事務組合 ２階会議室 

開    会 令和７年３月 24日（月）16時 00分 

出 席 委 員 
教育長   横山一郎 

教育委員  河野雅晴、七條祐正、喜多敦子、樫本恵 

欠 席 委 員  

会議録署名委員 喜多委員、樫本委員 

会議事件説明のため 

出席した者の職氏名 
 

職務のため出席 

した者の職氏名 

事務局長 小谷英樹    教育総務課長 長谷川友和 

主事 湯本翔子      学校指導員  寺村雅守 

議 

 

 

事 

 

 

日 

 

 

程 

１ 開会宣言 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

４ 教育長諸報告 

(１) 播磨高原東小学校の状況について            資料１ 

(２) 播磨高原東中学校の状況について             資料２ 

 ５ 議事 

報告第１号 令和６年度末播磨高原広域事務組合立小中学校教職 

員人事について                資料３ 

   報告第２号 播磨高原広域事務組合立学校への区域外就学の承認 

         について                   資料４ 

６ 自由討議 

 

７ その他 

  

８ 閉会宣言 
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（16時 00分開会） 

 

教育長   ただ今から、令和７年第２回播磨高原広域事務組合教育委員会定例会を開会し 

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

次に、前回１月２２日に開会いたしました教育委員会会議録は、承認いただきま 

した。 

 なお、本日の会議録署名委員については、喜多委員と樫本委員を指名します。よ

ろしくお願いします。 

次に、会議日程の調整を行います。本日の議題の公開、非公開について、皆様に 

お諮りします。日程第４教育長諸報告と、日程第５議事のうち、報告第１号及び第 

２号については、個人情報に関する内容と人事内示が含まれておりますので、播磨 

高原広域事務組合教育委員会会議規則第１６条第１項第７号の規定により、「非公 

開」とすることが適切であると思われます。賛成の方は挙手をお願いいたします。 

 

＜ 挙手多数 ＞ 

 

教育長   ありがとうございます。挙手多数のため、非公開と決定いたします。 

それでは、本日は公開案件がないため、非公開案件の審議に移ります。 

日程第４、教育長諸報告（１）播磨高原東小学校と（２）播磨高原東中学校の状

況について、事務局から報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長  それでは続いて、（２）の播磨高原東中学校の状況について、事務局から報告願い

ます。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   それでは、次の日程第５の議案審議に移ります。 

報告第１号令和６年度末播磨高原広域事務組合立小中学校教職員人事について、

事務局より説明願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   それでは、続いて報告第２号播磨高原広域事務組合立学校への区域外就学の承認 

について、説明をお願いします。 
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＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   次に、日程第６の自由討議に入りますが、どなたか自由討議をお持ちの方はいら

っしゃいますか。ないようですので、次回の日程について報告願います。 

 

事務局   それでは最後に、次回開催日程ございますが、第３回が４月３０日（水）、第４

回が、５月２１日（水）１６時からの開催ということでお願いしたいと思います。 

      そして、２月に播磨高原広域事務組合の議会が開催され、樫本委員は、４月から

も引き続きお願いしておりますが、この３月で一旦任期が満了されます。 

また、七條委員が、この３月末を持って教育委員を退任されます。七條委員の後

任として、たつの市教育委員をされております、秦委員が就任されることで同意さ

れました。 

      そして、小学校と中学校の入学式がどちらも４月９日（水）に執り行われます。

小学校は１０時３０分から樫本委員の出席をお願いします。中学校は、１４時から

河野委員の出席をお願いします。 

      本日の定例教育委員会を持って、七條委員が退任されます。感謝の意を表して花

束をお渡ししたいと思います。 

 

教育長   長きにわたり教育委員を務めてくださり、ありがとうございました。 

 

委員    教育長をはじめ、教育委員の皆様、事務局の皆様、大変お世話になりました。あ

りがとうございました。長く務めていたので、どのくらいの期間務めていたか分か

らなくなってしまうほどです。 

たくさんのことを学ばせていただいたことの方が多いような気もします。この播

磨高原の教育委員会は、たつの市教育委員会と違って学校教育に焦点を当ててされ

ています。播磨高原東小、中学校は、色々な意味でも非常に良いところだと思いま

す。科学技術が発展した都市内にあり、新設された学校であり、学力も高く、他と

違う一番の良いところは、１小１中しかないので、連携がとれていて新しいことも

できると思います。そのような良いところを他の地域の学校へ広めていただきたい

です。 

現在、学校のこれからの在り方について話し合いをされていますが、私としては

是非、残していただきたいと思いますが、やはり、そこに通う子ども達のことを一

番に考えて今後の在り方を考えていただきたいと思います。 

これから私は、陰ながら応援させていただきます。本当にありがとうございまし

た。 

 

教育長   七條委員、本当にありがとうございました。 

以上で、第２回播磨高原広域事務組合教育委員会定例会は終了とさせていただき 

ます。 

（17時 00分閉会） 


